

Se cumple un sueño para Lumaco; Pichi-Pellahuén por fin cuenta con nueva posta

El alcalde Richard Leonelli, junto al Gobernador Luciano Rivas, autoridades locales y vecinos del sector, realizaron el respectivo corte de cinta con el que comienza el funcionamiento de este recinto que apoyará a los habitantes en temas de salud, un anhelo de años de la comunidad. Alegría, ese era el factor común que se vivía en la localidad de Pichi-Pellahuén en la comuna de Lumaco, luego que tras años de espera y una serie de administraciones municipales, se pudiera concretar e inaugurar las dependencias de la nueva posta para la localidad. Con la presencia del anfitrión y dueño de casa, el alcalde Richard Leonelli Contreras, el Gobernador Luciano Rivas, Cores, concejales, el director del Servicio de Salud Araucanía Norte, Ernesto Yáñez y jefes de departamentos de la comuna se realizó el respectivo corte de cinta de la obra, el que estuvo animado por música folclórica.



Este sueño, largamente esperado, se convierte en realidad gracias al trabajo conjunto del municipio, el Gobierno Regional de La Araucanía y el Gobierno Central, lo que permite ahora contar con una moderna infraestructura que es un avance en el acceso a una atención de salud oportuna y de calidad, además de transformarse en un símbolo de dignidad y esperanza para la comunidad. El alcalde Richard Leonelli Contreras, agradeció a todos

quienes contribuyeron para que se hiciera realidad este sueño, en especial al Gore a través del Gobernador Luciano Rivas, que realizó la contribución monetaria para la edificación. “Agradecer a cada una de las personas, dirigentes, dirigentas, autoridades, hombres y mujeres, al concejo municipal, a quienes han sido parte del desarrollo de la comuna de Lumaco y hoy inaugurando esta tremenda posta, no solamente un edificio,

sino de calidad, tecnología que la quisiera cualquier departamento y de cualquier comuna”, señaló la autoridad comunal.

Por su parte el Gobernador Luciano Rivas, indicó que lo más importante es poder entregar instalaciones que mejoren la calidad de vida de las familias.

“Una posta como esta en otros lugares la querrían por la infraestructura que tiene, por la calidad que va a tener, es por eso que estamos acá, porque es la forma que queremos que se desempeñe el Gobierno Regional descentralizando los recursos en las 32 comunas, pero también en sus distintos centros urbanos, en el campo y la ciudad y eso lo estamos logrando con esta firma”, señaló Rivas.

El alcalde también anunció una serie de nuevas obras en el plano de la salud que ya fueron aprobadas en materia de presupuesto las que irán a sectores rurales y urbanos. **T2**